

Triesen: Strategiekommision für Gemeindebauten eingesetzt

Der Gemeinderat Triesen hat anlässlich seiner letzten Sitzung vom 9. Juni 2015 eine Kommission für die Ausarbeitung von Strategien für Gemeindebauten eingesetzt.

Gemäss den Vorgaben sowie Prognosen des Finanzplanes und des Investitionsbudgets über die kommenden fünf Jahre stehen in der Gemeinde Triesen weit reichende Entscheidungen betreffend die Umsetzung verschiedener Hochbauten an. Um diese Investitionen abzuwägen, strategisch zu planen sowie zeitlich zu priorisieren, wird sich eine Strategiekommision mit diesen Fragestellungen intensiv auseinandersetzen und konsensfähige Lösungsvorschläge im Gemeinderat unterbreiten. Die Kommission setzt sich aus Gemeindevorsteher Günter Mahl, Vizevorsteher Ferdinand Schurti und den Gemeinderäten Max Burgmeier, Ivo Kaufmann und Paul Kindle zusammen.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher

Kontakt:

Gemeinde Triesen

Peter Kindle, Leiter Kommunikation, Standortmarketing & Wirtschaftsförderung

T: +423 399 36 46 / E-Mail: peter.kindle@triesen.li